



Les enfants de famille monoparentale plus enclins à fumer

Rubrique : actualités - Date : mardi 29 septembre 2009

Telle est la conclusion d'une étude de l'université d'Essex : Les enfants des mères célibataires seraient plus enclins à fumer que les enfants élevés par leurs deux parents

le site santelog.com rapporte que Les recherches menées par les Prs Jenkins, Francesconi et le Dr Thomas Siedler de l'Institut de Recherche sociale et économique de l'Université d'Essex indiquent que le niveau de stress plus élevé des enfants élevés au sein d'une famille monoparentale conduit à une plus forte probabilité de fumer.

Cette étude se base exclusivement sur des données allemande ; cependant les scientifiques pensent que leurs conclusions restent applicables à d'autres pays. Ils invitent ainsi les autorités sanitaires à prendre note de ce fait dans leurs futures politiques de santé publiques.

[Lire la suite de l'article sur santelog.com](http://santelog.com)